

Desarrollo Social lanzó campaña "Buen Trato en Movimiento"

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En la Biblioteca Regional, ubicada en las dependencias del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural del Maule, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Andrea Soto, en compañía de los integrantes del consejo consultivo regional de la Niñez e instituciones y actores de la sociedad civil, lanzó la campaña "Buen Trato en Movimiento", iniciativa que busca visibilizar los derechos y deberes de niños y adolescentes.

Soto explicó que "estamos fuertemente, trabajando, en hacer compromisos puntuales con cada uno de los servicios con el buen trato de la niñez y nos acompañan los Consejos Consultivos de la Niñez, donde

hay uno regional y también uno en cada comuna a través de las Oficinas de la Niñez, que son coordinadas a través de los municipios, además de un Consejo Nacional que cuenta con un representante del Maule".

La seremi de Desarrollo Social agregó que "invitamos a todos los actores de la sociedad civil a que se sumen, principalmente a niños, niñas y adolescentes, a ejercer su derecho al buen trato, no solamente en la cordialidad, sino también abrir espacios para visibilizar sus derechos y sus deberes... para que sean una voz, donde podamos conocer cuáles son sus demandas, qué es lo que necesitan y qué es lo que proyectan".

SER ESCUCHADOS

Tomás Silvestre Astorga, estudiante de cuarto medio del Colegio Santo Tomás de Curicó, que representa al Maule en el Consejo Nacional de la Niñez y es presidente del regional, en tanto, expresó que "la verdad, es que lo encuentro fundamental, porque al fin y al cabo, las personas que están más calificadas para encontrar lo que requieren los niños son exactamente los niños. Por eso estamos acá, para poder ser escuchados, para poder hablar y tener la instancia de proyectarnos frente a lo que vienen siendo las autoridades mayores. Agradezco mucho esta oportunidad que nos dan a nosotros, para poder hablar, y en este

caso, gestionar, porque los niños son importantes".

DIFUSIÓN

Finalmente, Agustín Díaz Quiral, secretario del Consejo Consultivo Regional de la Niñez, que es estudiante de la Escuela Monseñor Manuel Larraín de Hualañé, recaló que "hay que generar una buena difusión de toda la información sobre los derechos de los niños y niñas adolescentes, para que ellos sepan sus derechos y sus obligaciones, porque hay muchos niños en nuestra región que están siendo vulnerados y eso no se puede tolerar. Estas instancias son muy buenas, porque se puede generar una difusión más que a nivel comunal, regional y nacional".



Integrantes del Consejo Consultivo Regional y Comunal de la Niñez, formaron parte del lanzamiento de esta campaña, que busca satisfacer una de las necesidades planteadas por ellos, desde su rol.